
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 05/03/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno cinque del mese di marzo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 22 

febbraio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO  A 

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE  A 

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 7 3 

Il Totale dei presenti è pari a SETTE (assenti Buccola, Di Vincenti, Lupo). 

VERBALE N. 43/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Dentici e Buonpasso e Sinopoli.  

Alle ore 9.40 entra il Cons. Buccola. 

Presidente: in considerazioni che non ci sono verbali delle sedute precedenti pronti, scorre il punto 

2 dell’O.d.G.; considerato che i Conss. Lupo e Di Vincenti non sono in aula, salta le mozioni lettere 

e) ed f) a loro firma, e pone in trattazione la lettera “g” Reinstallazione n. 2 pali dismessi in Via Pio 

La Torre – Cons. Buonpasso (prot. 40/regint). 

Il Segretario, dopo aver risolto il problema alla connessione, dà lettura della mozione. 

Alle ore 09:45 entra il Cons. Di Vincenti. 

Buonpasso: illustra la mozione; riferisce di una strada densamente abitata con la presenza di diversi 

residence; al momento è quasi totalmente sprovvista di illuminazione, situazione per la quale i 

residenti si sono molto lamentati; ritiene che la problematica è da ascrivere alla mancata 

programmazione dell’Amministrazione nel ripristinare per tempo i pali dismessi. 

Tuzzolino: riferisce che era convinto che tale tematica si fosse esaurita ma a quanto pare si 

continua, sosterrà la mozione come ha fatto con le precedenti; dichiara il suo voto favorevole. 

Alle ore 09:46 esce il Cons. Tuzzolino. 

Alle ore 9.47 entra il Cons. Lupo. 

Dentici: interviene evidenziando il deficit di illuminazione presente sia nella strada oggetto della 

mozione che in tutta la città; dichiara il suo voto favorevole. 

Ruggiero: ringrazia il collega Buonpasso per la presentazione della mozione che si và ad 

aggiungere alle numerose altre presentate da questo Consiglio; riferisce di conoscere bene i luoghi 

di che trattasi e dichiara il suo voto favorevole auspicando che il Servizio Infrastrutture e la Amg 

intervengano quanto prima. 

Lupo: ringrazia a sua volta il collega per la presentazione della mozione in esame, è consapevole 

della situazione critica per quanto attiene l’illuminazione pubblica; auspica un intervento urgente ed 

il reperimento delle somme occorrenti per un ammodernamento dell’impianto di illuminazione che 

porterebbe anche ad un risparmio energetico e quindi finanziario ma non solo per i quartieri Vip ma 

in tutta la città. 

Presidente: risponde che per quanto di sua conoscenza non si prevedono istallazioni di impianti di 

nuova generazione. 

Il Cons. Di Vincenti alle 09:52 comunica in chat la sua partecipazione alla seduta ma con microfono 

non funzionante. 

V.P. Schiera: evidenzia che si torna a trattare la problematica “Illuminazione Pubblica” in Via 

libero Grassi e vie limitrofe (il Presidente puntualizza Via Pio La Torre), spiegando che trattasi di 

strade nuove, molto ampie, condizione che permette alle autovetture di transitare a velocità 

sostenuta con il rischio di causare incidenti specialmente nelle ore serali e notturne a causa della 

mancanza di illuminazione; dichiara il suo voto favorevole. 

Sinopoli: dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente: interviene a supporto della mozione riferendo che si tratta di strada molto trafficata e la 

mancanza di illuminazione crea problemi alla pubblica incolumità. 

Il Presidente, verificati gli scrutatori, sostituisce il Cons Buonpasso proponente con il Cons. Lupo 

nelle funzioni di scrutatore e alle 10:05 pone in votazione la mozione trattata il cui esito è il 

seguente: 

Presenti e Votanti 09 

Assenti        01 (Tuzzolino)  

Favorevoli             09  

Astenuti        00 

            Contrari                 00  

La Mozione 2 g “Reinstallazione n. 2 pali dismessi in Via Pio La Torre” – Cons. Buonpasso 

(prot. 40/regint) è approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente passa alle comunicazioni. 

Buonpasso: comunica che nella strada che porta da Via Pitrè a Boccadifalco ambo i lati e di fronte 

l’aeroporto di Boccadifalco sono stati eseguiti dei lavori circa tre mesi fa, ad oggi non risultano 



essere stati rimossi i tanti detriti prodotti su tutta la strada, invierà foto. 

Presidente: ricorda ai presenti che la sessione dei lavori riprenderà martedì 09 Marzo 2021 ore 

09:30, in quanto lunedì 08 Marzo non è in calendario seduta di Consiglio; in assenza di ulteriori 

comunicazioni alle ore 10:08 chiude la seduta. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro             Silvio Moncada 
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